

Centre-Ville de Barcelonette

Retour sur les 3e États Généraux du Management de Centre-Ville et du Commerce à Albi

Les 3e États Généraux du Management de Centre-Ville et du Commerce se sont achevés à Albi après deux journées intenses et enrichissantes. Un grand merci à Madame la Maire d'Albi, à Émile Roux, et aux équipes municipales pour leur accueil exceptionnel.

Lors de cet événement, 30 initiatives innovantes ont été présentées à travers des dynamiques, délégation et la québécoise a marqué les esprits avec ses interventions remarquables.

Les participants ont également eu l'occasion de découvrir la ville d'Albi lors de visites de terrain captivantes.



Présentations et Photos ici

La Banque des Territoires offre une formation professionnalisante aux Managers de commerce en poste



En réponse aux enjeux identifiés pour accompagner la montée en compétence des managers de commerce, la Banque des Territoires organise les 23, 24 et 25 octobre 2024 un séminaire de formation dédié aux managers de commerce dans le cadre de son dispositif « Ecole des Territoires » (nourri et logé).

Accessible exclusivement à une cible de 60 managers en poste, ce séminaire proposera durant 3 jours un contenu pédagogique alternant apport en compétence technique, masterclass, étude de cas pratique et mises en situation pour mieux appréhender les différents leviers pour sur agir la redynamisation du commerce dans les territoires.

Informations et Inscription au séminaire

Le Village des Commerçants à Arpajon lors de la Foire aux Haricots

Lors de la Foire aux Haricots, les 13, 14 et 15 septembre derniers, l'Association Arpajon Ville Commerçante a lancé le premier Village des Commerçants sur le parvis de l'Hôtel de Ville.

Ce lieu convivial a réuni commerçants, visiteurs et nouveaux clients autour d'espaces d'exposition, de détente et de jeux.

Ouvert à tous les commerçants, il a permis de renforcer les échanges au sein du tissu commercial d'Arpajon.

Une belle initiative pour dynamiser la ville!



Plus d'info ici

À découvrir également...

- Le centre-ville de Saint Nazaire poursuit sa végétalisation ! Lire ici
- Une caravane en centre-ville de Nantes pour faire découvrir les métiers du commerce ! Lire ici
- Une maison de santé s'installe en centre-ville de Villefranche ! Lire ici

Partagez-nous l'actualité de vos centres-villes contact@centre-ville.org

Nos Partenaires

































